

# PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN BIAYA PADA PT. MAGNUM ATTACK INDONESIA

by **OKTAVIANA HENDRICIA**  
**UN FOUK**

---

**Submission date:** 08-Jun-2021 12:56AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1597104210

**File name:** ENGENDALIAN\_BIAYA\_PADA\_PT\_-\_OKTAVIANA\_HENDRICIA\_UN\_FOUK.docx.pdf (85.21K)

**Word count:** 751

**Character count:** 5172



## **RINGKASAN**

Analisis ini bertujuan untuk menilai pelaksanaan pertanggungjawaban pengelolaan biaya PT. Analisis data digunakan sebagai analisis deskriptif untuk pelaksanaan pertanggungjawaban. Temuan mengungkapkan bahwa korporasi cukup bertanggung jawab atas penerapannya. Hal tersebut didukung dengan belum memadainya aplikasi metrik akuntansi di PT. Kerangka operasional yang sangat kuat telah dibuat oleh Magnum Attack Indonesia. Hal ini terlihat pada kenyataan bahwa pada setiap tingkat manajemen dan hubungan kerja antar departemen dalam organisasi terdapat definisi yang konsisten tentang pemisahan wewenang dan tugas. Serta menjadi perusahaan pendukung jasa koordinasi dan pengendalian.

**Kata Kunci: Akuntabilitas dan Akuntansi Anggaran**

**PENDAHULUAN****1.1 Latar Belakang**

Dengan mendirikan dan mengembangkan organisasi dalam lingkungan ekonomi yang bergerak cepat, bisnis harus melihat ke masa depan untuk mengharapkan kemungkinan berbeda yang akan berdampak pada pertumbuhan perusahaan. Suatu tujuan harus dicapai dalam bisnis apapun.

Sektor manufaktur atau pasar konveksi terkadang disebut sebagai salah satu jenis biaya yang berkaitan dengan pembuatan konveksi yaitu garmen. Perusahaan pakaian atau konveksi ini sebenarnya adalah salah satu peluang bisnis paling sukses di Indonesia. Industri konveksi atau tekstil akan tetap ada, mengingat nilai sandang merupakan kebutuhan fundamental manusia.

Secara umum, bisnis memberikan produk dan layanan berkualitas tinggi sambil juga mencapai keuntungan bergantung pada prinsip panduan masing-masing perusahaan. Dampak lingkungan dan pertumbuhan bisnis juga secara signifikan mempengaruhi perkembangan perusahaan. Korporasi harus mencari dan mendapatkan fakta-fakta yang diperlukan untuk mengambil keputusan untuk menyelesaikan masalah ini.

Ada tugas yang sangat penting untuk bisnis akuntansi. Dimana kesuksesan suatu perusahaan dilihat dari proses akuntansi perusahaan tersebut. Jika akuntansi perusahaan terorganisir dengan baik dan terstruktur dengan baik dari semua fakta yang ada, perusahaan mungkin akan menjadi perusahaan yang hebat dan sebaliknya. Banyak fungsi akuntansi lainnya, terutama sebagai sistem informasi

yang melaporkan kepada pihak-pihak yang mungkin berkepentingan dengan kegiatan ekonomi dan kondisi bisnis, mengidentifikasi keberhasilan suatu perusahaan misalnya dengan melihat laporan keuangan perusahaan.

Salah satu teknik manajemen pengendalian biaya adalah proses pengendalian biaya, di mana biaya akuntansi pertanggungjawaban dikaitkan dengan manajer dengan hak untuk menggunakan sumber daya. Skema akuntabilitas adalah kerangka kerja untuk manajemen biaya yang memungkinkan manajer untuk menangani pengeluaran, dan semua sumber daya yang digunakan harus dinyatakan dalam unit kas sebagai biaya.

Penelitian penggunaan tanggung jawab sebagai alat untuk penghematan biaya menyimpulkan bahwa efek gabungan akan memfasilitasi kontrol penyimpanan. Hasil di atas menunjukkan permasalahan PT yaitu banyaknya perusahaan konveksi yang ada di kota Malang yang membuat daya saing semakin kuat di sektor ini karena banyaknya pilihan dan perbedaan harga yang sesuai dengan kualitas produk di PT.

PT. Magnum Attack Indonesia membuka pabrik garmen pertamanya, Jalan Candi Panggung No. 12A Lowokwaru, bisnis tahun 2011 yang dijalankan oleh Wenny Eka Prastiawan. PT. - PT. Sebuah bisnis yang memproduksi pakaian nasional berkualitas tinggi dengan harga yang sangat terjangkau, Magnum Attack Indonesia adalah sebuah perusahaan. Selain itu, persyaratan moral adalah bahwa tidak ada pengakuan transparansi sebagai kerangka kerja akuntansi yang mengakui pusat-pusat berbeda untuk total manajemen biaya produksi. Biaya produksi perusahaan tidak sesuai rencana, dan perusahaan bergantung pada sistem

pemesanan pelanggan, sehingga akuntabilitas harus digunakan sebagai sarana pengendalian biaya pada industri clothing dimana biaya produksinya dapat dipertanggungjawabkan sehingga pihak yang bertanggung jawab mengetahuinya. PT. Magnum Attack adalah perusahaan yang memproduksi pakaian. Kesulitan dengan PT. Magnum Attack, yaitu sejauh mana PT. Magnum Attack melakukan akuntansi akuntabilitas sebagai instrumen manajemen biaya.

Berdasarkan hal tersebut peneliti dalam penelitian ini tertarik untuk mengangkat judul *“Penerapan Akuntansi Pertanggungjawaban Sebagai Alat Pengendalian Biaya Pada PT. Magnum Attack Indonesia”*.

## 1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas yang diangkat oleh peneliti, maka rumusan masalah yang dirangkai dalam penelitian ini oleh peneliti adalah sebagai berikut :

1. Apakah penerapan akuntansi pertanggungjawaban pada PT. Magnum Attack Indonesia sudah sesuai dengan syarat-syarat akuntansi pertanggungjawaban dan karakteristik akuntansi pertanggungjawaban?
2. Bagaimana efisiensi pengendalian biaya yang dilakukan pada PT. Magnum Attack Indonesia?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Sehingga berdasarkan rumusan masalah diatas, maka dengan ini tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui penerapan akuntansi pertanggungjawaban pada PT. Magnum Attack Indonesia sudah berjalan sesuai dengan syarat-syarat

akuntansi pertanggungjawaban dan karakteristik akuntansi pertanggungjawaban pada PT. Magnum Attack Indonesia.

1. Untuk mengetahui bagaimana efisiensi pengendalian biaya yang dilaksanakan pada PT. Magnum Attack Indonesia.

#### 1.4 Manfaat Penelitian

Berdasarkan tujuan diatas, maka penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat kepada pihak antara lain:

##### a. Bagi Perusahaan

1. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai sumbangan pemikiran dan bahan masukan kepada PT. Magnum Attack Indonesia untuk mengevaluasi strategi bisnis.

2. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan untuk mengambil keputusan pada PT. Magnum Attack Indonesia.

##### b. Bagi Penulis

3. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan untuk mengetahui masalah yang sedang dihadapi oleh perusahaan

# PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN BIAYA PADA PT. MAGNUM ATTACK INDONESIA

## ORIGINALITY REPORT

**21** %  
SIMILARITY INDEX

**21** %  
INTERNET SOURCES

**8** %  
PUBLICATIONS

**9** %  
STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

<b>1</b>	<a href="http://eprints.iain-surakarta.ac.id">eprints.iain-surakarta.ac.id</a> Internet Source	<b>9</b> %
<b>2</b>	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	<b>3</b> %
<b>3</b>	<a href="http://e-theses.iaincurup.ac.id">e-theses.iaincurup.ac.id</a> Internet Source	<b>3</b> %
<b>4</b>	<a href="http://johannessimatupang.wordpress.com">johannessimatupang.wordpress.com</a> Internet Source	<b>2</b> %
<b>5</b>	<a href="http://library.binus.ac.id">library.binus.ac.id</a> Internet Source	<b>2</b> %
<b>6</b>	<a href="http://novinurkholis.blogspot.com">novinurkholis.blogspot.com</a> Internet Source	<b>1</b> %
<b>7</b>	<a href="http://repository.unsri.ac.id">repository.unsri.ac.id</a> Internet Source	<b>1</b> %



Exclude bibliography On

# PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN BIAYA PADA PT. MAGNUM ATTACK INDONESIA

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---